Notice: Undefined index: PAGE_Zoom_type in /data/www/lefigaro/journal/v5/front/include/moteur/V8/MoteurLibFunctions.php on line 550

Santé
Etudiant
Bourse
Nautisme
Golf
TVmag
Scope
Enchères
Vin
Evene
Sport24
La chaine météo
Météo consult
Le particullier
Cadremploi
Kellorb
Kellormation
Explorimmo
Propriétés de France
Ticketac
Vodeo
Cplussur

LE FLASH ACTU

Hollande arrive à Addis Abeda

Aisne : la lycéenne disparue retrouvée pendue

SOCIÉTÉ | Mis à jour le 01/02/2013 à 13:54

L'adolescente n'avait plus donné de nouvelles depuis mardi soir, alors qu'elle devait se rendre chez son petit ami. Les enquêteurs privilégient la thèse du suicide.



Ludivine avait disparu mardi soir. Crédits photo : -/AFP

Disparue depuis mardi soir à Pernant, une petite commune située près de Soissons, Ludivine, 17 ans, a été retrouvée pendue dans un bois situé à 500 mètres de son domicile. C'est ce qu'a annoncé vendredi le procureur de la République de Soissons, cité par France 2 et BFMTV.

Le corps ne porte «aucune trace de violence», ce qui conduit les enquêteurs à privilégier la thèse du suicide. Les enquêteurs disposaient d'un témoignage de l'un des amis de la lycéenne qui évoquait des envies suicidaires, mais ses parents n'avaient jamais remarqué quoi que ce soit, selon le procureur. L'enquête va se poursuivre pour essayer d'expliquer le geste de l'adolescente.

La disparition de la lycéenne avait été signalée par ses parents mercredi matin. Ceux-ci s'inquiétaient de ne pas la voir rentrer de chez son petit ami, où elle devait passer la nuit. L'adolescente, qui avait l'habitude de se rendre chez lui, avait quitté son domicile vers 20 heures.

Mais la jeune femme, que ses proches décrivent comme n'ayant pas un profil de fugueuse, ne s'est pas rendue chez le garçon. De son côté, ce dernier a indiqué aux enquêteurs ne pas avoir été mis au courant de sa venue.

Les gendarmes, aidés d'équipes cynophiles et d'un hélicoptère, avaient lancé leurs recherches mercredi matin. Lors de l'une des battues, la piste d'un chien des sapeurs-pompiers s'était arrêtée à quelques centaines de mètres de son domicile, selon le procureur de la République.

Depuis sa disparition, mardi soir, le téléphone portable de Ludivine était resté éteint. Les gendarmes ont aussi découvert que les dernières pages Facebook visitées par Ludivine avant sa disparition ont été effacées.

1 sur 4 25/05/2013 14:46



Sur le même sujet

Aisne Pernant



Aisne : la lycéenne disparue retrouvée pendue

Bertrand, une cantonale pour lancer une carrière
Aisne : Bertrand gagnerait même en cas de triangulaire
Privé de l'investiture PS, René Dosière entre en dissidence

Thématique : Aisne

Suivre

France

Réagir à cet article Pour commenter cet article, veuillez vous connecter avec votre compte Mon Figaro. Connexion 82 commentaires

2 sur 4 25/05/2013 14:46



Triste fin pour cette fille...

Est ce un chagrin d'amour ou une engueulade familiale ou pire une "célébrité" non voulue et trop forte (voir méchante) sur les réseaux sociaux Facebook ou Twitter...?

Quand est-ce que les jeunes comprendront que "les amis de mes amis ne sont pas forcément mes amis..."?

Le 03/02/2013 à 22:27

Alerter

Répondre



Nanie62

Comme cela est triste, cette jeune fille devait avoir des problèmes sérieux pour en arriver à ce geste. Les parents en plus de leur douleur doivent culpabiliser en se disant qu'ils n'ont pas vu le mal être de leur enfant. Courage à eux.

Le 02/02/2013 à 09:55

Alerter

Répondre



henri d.

comment être sûr qu'elle s'est pendue toute seule avec son foulard?

Le 02/02/2013 à 09:27

Alerter

Répondre



Louis Sergent

Le suicide des jeunes, un drame redoutable!

L'Eglise prie pour tous ces jeunes en grande détresse... nous prierons pour Ludivine, ses parents, ses proches.

Le 02/02/2013 à 08·11

Alerter

Répondre



R.D.V

- Il n'y a pas "QUE" sur les réseaux dit "sociaux" , car il n'y a rien de sociale dans ces réseaux !!!!!!!!!!!!!!!!!BIEN AU CONTRAIRE !
- Il y a d'autres blogs sur d'autres sites ou ceux là , sont aussi autant de pièges!

Le 01/02/2013 à 22:12

Alerter Répondre



HugoStiglitz

bonjour

Le 01/02/2013 à 21:50

Alerter

Répondre



ERIC999

heureusement qu'il y a le système scolaire qui rend heureux, et responsable, n'est ce pas??

les problèmes scolaires peuvent aussi, inciter à ce passage à l'acte.

Le 01/02/2013 à 19:52

Lire la réponse à ce commentaire

Alerter

Répondre



Nadine78

Certains feraient mieux d'en rester aux chiffres, parce que, dès qu'ils rédigent, c'est la catastrophe. Je me demande quel âge peuvent avoir toutes ces personnes incapables d'écrire 3 phrases sans faute d'orthographe.

Le 01/02/2013 à 19:32

Alerter

Répondre



nemog

ils faut beaucoup dialogué avec les ados car c'est une période très difficile où ils ne savent pas toujours vers qui se tourner pour discuter du mal être en eux

Le 01/02/2013 à 16:42

Lire les 3 réponses à ce commentaire ▼ Alerter Répondre



kalinas

Epoque débile. Repose en paix petite Ludivine. Mes sincères condoléances à sa famille.

Le 01/02/2013 à 16:41

Alerter Répondre

3 sur 4 25/05/2013 14:46